



Ultraschall~Vitalwellen~Therapie

Mit Hilfe von Ultraschall bricht die Vitalwellentherapie Körperblockaden auf und löst diese auf, bringt Körpergewebe ins Gleichgewicht und lässt die Lebensenergie wieder fließen. Mit dieser sanften Methode aktiviert sie die Selbstheilungskräfte des Körpers und bringt die Körperflüssigkeiten wieder in Fluss.

Die Vitalwellen-Therapie fördert sanft, natürlich und gezielt die Beseitigung von Schmerzen und Beschwerden. Regulationsstarre Zellzwischenräume werden wieder zugänglich und von Ablagerungen (Toxine, Schlacken, Giftstoffe) befreit.

Vitalwellen eignen sich nicht nur für die Behandlung von Beschwerden und Schmerzzuständen, sondern auch für eine Verbesserung des Hautzustandes in vielerlei Hinsicht.

Die Kombination von Ultraschallfrequenzen mit bestimmten pflanzlichen Wirkstoffkombinationen ist die besondere Wirkweise der Vital-Wellen-Therapie. Dabei werden die im Wirkstoff-Gel (Kopplungsmedium) enthaltenen Substanzen in die tieferen Gewebeschichten des Körpers "eingeschleust" und entfalten ihre Wirkung besonders bei der Behandlung von Schmerzen und bei Hauterkrankungen.

Die durch Ultraschall erzeugte Schwingung wird durch die Gewebsflüssigkeit im Gewebe weitergeleitet und es entstehen Vibrationen (Mikromassage) und auch Wärme. Das regt den Zellstoffwechsel an und verbessert somit die Durchblutung und den Lymphfluss.

Wirkung

- Abtransport von Säuren und Giften, also Verbesserung des pH-Wertes,
- Optimierung der Sauerstoff- und Nährstoffversorgung der Zelle,
- Stoffwechselanregung durch Steigerung der Enzymaktivitäten,
- entzündungshemmend,
- schmerzlindernd.